



Pressemitteilung

Az. 0121-2004-001

Straubing, 23.01.2004

H. Janker, H. Sporrer

Der Verband landwirtschaftlicher Fachschulabsolventen besucht das Technologie- und Förderzentrum

VLF-Mitglieder unter Leitung von Heidi Murr und Lisa Ammer informieren sich am Technologie- und Förderzentrum (TFZ).

Bernhard Blaim vom Landwirtschaftsamt Straubing-Bogen begleitete eine Gruppe des VLF beim Besuch des TFZ und erklärte, dass sich der VLF immer wieder mit interessanten Einrichtungen zu einem Erfahrungsaustausch trifft. Dr. Bernhard Widmann, Leiter des TFZ, freute sich deshalb auch besonders, eine Abordnung des VLF am Kompetenzzentrum für Nachwachsende Rohstoffe begrüßen zu dürfen.

Widmann erklärte zunächst den Aufbau des Kompetenzzentrums und ging auch auf die Aufgaben der drei Institutionen – Wissenschaftszentrum, Technologie- und Förderzentrum sowie C.A.R.M.E.N. e.V. – ein. Anschließend diskutierte man in einer sehr offenen und harmonischen Atmosphäre Einsatz, Fördermöglichkeiten aber auch Probleme bei Nachwachsenden Rohstoffen. Heidi Murr, Frauenvorsitzende des VLF, wünschte sich eine engere Zusammenarbeit zwischen Landwirtschaft und TFZ. Dies unterstützte Dr. Widmann und sagte, dass diesbezüglich bereits Kontakte zu Bauernverband und Landwirtschaftsamt bestünden.

Hoch interessiert waren die VLF-Mitglieder auch am Schulungs- und Ausstellungszentrum (SAZ) und den geplanten Baumaßnahmen am Kompetenzzentrum. Den Besuch beendete man mit einer Führung durch die Räumlichkeiten und Ausstellungen. Gerade passend war es, dass im SAZ die Veranstaltung „Wärmegewinnung aus Biomasse“ statt fand und sich die VLF'ler dieser Führung anschließen konnten.



Bildunterschrift: (Bild separat als Anlage)

Die Vertreter des VLF zusammen mit Dr. Bernhard Widmann beim Rundgang durch das Schulungs- und Ausstellungszentrum.